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学校規模の適正化に関するアンケートについて（お願い） 

 

本町には、基山小学校と若基小学校の２校がありますが、基山小学校は、学級数の増加で教室が

不足し、毎年のように特別教室を普通教室に変更する工事等を行っています。一方で、若基小学校

は、児童数の減少により、教室に余裕がある状態となっています。 

また、若基小学校は、現在のところ、来年の４月から、すべて単学級(１学年１学級)となる見込

みです。小規模校のため、学校としてまとまりやすい、一人一人に目が届きやすいなどの利点はあ

りますが、児童が切磋琢磨する機会が少なくなったり、クラス対抗の競技ができなかったり、クラ

ス替えができなかったり、小規模校ならではの悩みも出てきています。この両校の課題を解決する

ために、若基小学校を以下のような「特認校」とする制度の導入について検討することとしました。 

保護者の皆様方に今回、無記名でアンケートを実施し、その結果から、今後の方向性を検討した

いと考えております。 

裏面の設問に対して、ご回答いただければと思います。各項目の当てはまるものに○をご記入後、

７月１４日(火)までにお子様の担任の先生へご提出ください。 

このプリントは、裏面がアンケートとなっているため、お手元に残らないことになりますが、学

校ホームページにも掲載しておりますので、よろしくお願いします。 

アンケート結果は、9 月上旬にお知らせする予定です。是非、ご協力をお願いします。 

 

 

 

裏面のアンケートへのご協力を忘れずにお願いします。 

【若基小学校特認校制度(案)の概要】 

 全ての学年で単学級(１学年１学級)となる若基小学校の学級数を増やすため、（また基山小学校

が、毎年、教室を増設している問題を解決するため、）通学等で安全が確保できる町内の児童につい

ては、区域外でも、若基小学校へ入学、転学できる制度とする。 

【若基小にこの「特認校」制度(案)を使って入学、転学できる人（次のすべてに当てはまる児童）】 

・町内に居住する新入生及び小学生であること。 

・保護者の責任のもと、登下校が安全にできること。 

（この制度を利用する児童に限っては、保護者による車の送迎は可。） 

・原則として１年間以上通学できること。（卒業まで通学することが望ましい。） 

・若基小学校の教育活動や PTA活動に賛同・協力できること。 

基山町教育委員会      
担当：学校教育係  92-7980 



※ 表面をご覧いただいた上で、ご回答をお願いします。 

 

 

各項目で、当てはまるものをそれぞれ選んでいただき、（  ）の中に○を付けてください。 

 

１ 若基小学校の学校規模(来年度はすべての学年で１学級)について、どう思われますか？ 

規模に課題あり 

（   ） 

やや課題あり 

（   ） 

あまり課題はない 

（   ） 

規模に全く課題はない 

（   ） 

 

 

２ 若基小学校に「特認校」制度(案)を導入することについて、どう思われますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ２つの小学校の学校規模の適正化のことに関して、何かご意見があればご記入ください。 

特になければ、この欄は、ご記入されなくて空欄で結構です。 

 

 

 

 

 

 

 

  アンケートへのご協力、どうもありがとうございました。結果については、９月上旬にお知ら

せをする予定です。制度を導入する場合には、事前に、制度についての説明会や学校見学会など

を実施する予定です。 

 

 

７月１４日（火）までに担任の先生へご提出ください。 

とてもよい 

（   ） 

ややよい 

（   ） 

あまりよくない 

（   ） 

全くよくない 

（   ） 

学校規模の適正化に関するアンケート 

 

若基小学校「特認校」制度（案）とは？ 

 全ての学年で単学級(１学年１学級)となる若基小学校の学級数を増やすため、（また基山小

学校が、毎年、教室を増設している問題を解決するため、）通学等で安全が確保できる町内の

児童については、区域外でも、若基小学校へ入学、転学できる制度です。 


